
学部・研究科教授会議事要録 

 

 

日 時  令和元年７月１０日（水）１５：１０～１６：２７ 

場 所  第一会議室 

出席者  ５６名（別紙出席者名簿のとおり） 

 

〔前回（６月１９日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

 【審議事項】 

  １．2020年度第３年次編入学試験合格者判定について（学部教授会審議事項） 

   入試委員会委員長から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，挙手による過半数以上の賛成を得て，

原案のとおり合格者１２名を決定した。 

              

 ２．海外実習の単位認定について（学部教授会審議事項） 

   教学委員会委員長から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．神戸大学深江地区放射線障害防止委員会規則の一部改正について（学部・研究科教授会審議事項） 

   研究科長から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ４．神戸大学大学院海事科学研究科加速器・粒子線実験施設運営委員会内規の一部改正について 

（学部・研究科教授会審議事項） 

   研究科長から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ５．2019年度非常勤講師雇用申請について（学部・大学院教授会審議事項） 

   研究科長から，資料５に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ６．その他 

   特になし 

 

 

【報告事項】  

１．令和２年度学部入学試験日程について 

  入試委員会委員長から，資料６に基づき報告があった。 

 

２．2020年度学事暦について 

  副研究科長から，資料７に基づき報告があった。 

 

３．テニュアトラック審査委員会の設置について 

  研究科長から，中間審査を行うためのテニュアトラック審査委員会を，８月１日付けで設置することにつ 

いて承認した旨報告があった。 

 

 ４．利益相反に関する自己申告書及び研究に関する不正防止の確認への回答について 

   研究科長から，７月１９日までに回答するよう依頼があった。 

 

 



 ５．受動喫煙防止に向けた今後の対応等について 

   研究科長から，全学における対応及び深江キャンパスにおける対応について報告があった。 

  

 ６. 研究科長報告 

  （１）新学部構想の検討状況について 

資料８に基づき，７月２６日開催の学長定例記者会見における新学部構想に係る公表内容等について 

報告があった。 

  （２）その他 

     ・年次有給休暇の取得促進について報告があった。 

 

 ７．その他 

広報委員会委員長から，８月７日開催のオープンキャンパスのおける新学部構想への質問等に対する対応 

等について報告があった。 

 

 

 

 

 

＊次回教授会は，９月２日 １５：１０～  

以上 



前期課程委員会・後期課程委員会議事要録 

 

 

日 時  令和元年７月１０日（水）１６：２８～１７：１２ 

場 所  第一会議室 

出席者  ５２名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

  

〔前回（６月１９日開催分）議事要録（案）の確認〕 

原案のとおり承認した。 

 

 【審議事項】          

  １．2020年度博士課程前期課程推薦入学試験合格者判定について 

   入試委員会委員長から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，挙手による過半数以上の賛成を得て， 

原案のとおり合格者２０名を決定した。 

 

 ２．2020年度博士課程前期課程入学試験合格者判定基準について 

   入試委員会委員長から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．令和元年９月前期課程修了予定者の学位論文審査委員候補者について 

   教学委員会委員長から，資料３に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ４．令和元年９月後期課程修了予定者の学位論文審査委員候補者について 

   教学委員会委員長から，資料４に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

５．その他 

特になし 

 

 

【報告事項】 

 １．2019年8月実施 博士課程前期課程入試日程について 

   入試委員会委員長から，資料５に基づき報告があった。 

 

 ２．2019年8月実施 博士課程後期課程入試日程について 

   入試委員会委員長から，資料６に基づき報告があった。 

 

 ３．2018年度実施 博士課程前期課程の合格者判定の過程について 

   研究科長から，昨年度実施の博士課程前期課程の合格者判定における審議過程等について報告があった。 

 

 ４．その他 

   特になし 

 

以上 


